

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Martes 19 de Julio - www.sgjd.gov.hn - Edición No. 0082



Presidenta Xiomara Castro recibió en Casa de Gobierno a Jean-Luc Mélenchon

La Presidenta de la República, Xiomara Castro, recibió en Casa de Gobierno al expresidente del grupo Francia Insumisa y diputado de la Asamblea Nacional (2017-2022) por el mismo partido, Jean-Luc Mélenchon.

A su arribo a Casa Presidencial el funcionario extranjero indicó que se encuentra de visita para reunirse con amigos y amigas de Honduras que han logrado vencer la hegemonía del neoliberalismo.

Asimismo, para compartir conocimientos en materia política y otras áreas. Cabe mencionar que antes de su cita con la Gobernante Castro, Mélenchon, sostuvo un agradable encuentro con el Canciller Eduardo Enrique Reina.

En esa reunión el también aspirante a la presidencia de Francia, conversó sobre la situación política internacional, derechos humanos, medio ambiente, energía, desarrollo social, economía e impacto derivado de la guerra en Ucrania, entre otros temas.

En la interesante reunión también estuvo presente Gerardo Torres, Vicecanciller de Política Exterior; Natalie Roque, Ministra de Derechos Humanos; y Carlos Estrada, Subsecretario de Comunicaciones, quienes intercambiaron opiniones con el político europeo, autor de 19 libros. Es muy reconocido por su obra "l'Ere du peuple" (La edad de las personas) donde expone su teoría de la Revolución Ciudadana, libro del que ha vendido miles de copias.





Honduras miembro pleno del Banco de Desarrollo de América Latina

En nombre de la Presidenta Xiomara Castro, la Ministra de Finanzas, Rixi Moncada y el Canciller Eduardo Enrique Reina, firmaron en Panamá, la adhesión de Honduras como miembro pleno del Banco de Desarrollo de América Latina (CAF), para créditos al sector público, pequeños y medianos empresarios.

La noticia fue dada a conocer por la titular de finanzas y la Cancillería de Honduras en sus redes sociales.

Cabe mencionar que, en el mes de abril, Honduras presentó formalmente la solicitud de ingreso al CAF.

CAF es un banco de desarrollo comprometido con mejorar la calidad de vida de todos los latinoamericanos.

Sus acciones promueven el desarrollo sostenible y la integración de la región.

La entidad financiera es un modelo de desarrollo sostenible mediante créditos, recursos no reembolsables y apoyo en la estructuración técnica y financiera de proyectos de los sectores público y privado de América Latina.



Honduras asume Presidencia de Consejo de Ministros y Ministras de Trabajo de Centroamérica y República Dominicana



La Ministra de Trabajo y Seguridad Social de Honduras, Lesly Sarahí Cerna ha asumido en Sesión Plenaria, con el acompañamiento de la OIT (Organización Internacional del Trabajo), la Presidencia Pro Tempore del Consejo de Ministras y Ministros del Trabajo de Centro América y República Dominicana para el período 2022-2024.

Este es un logro del Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro Sarmiento, y pone en evidencia los avances que se han logrado a nivel regional y ante la OIT para propiciar un clima de confianza a nivel regional.



La Ministra Cerna, hizo énfasis en su discurso de apertura en la necesidad de continuar impulsando y desarrollando la agenda propuesta, para contribuir así al desarrollo sostenible de nuestra región, pero sobre todo a una adecuada inclusión social y la reducción de la desigualdad: propiciando el trabajo digno, colocando a Honduras en la punta de lanza como líder en la región Centroamericana y República Dominicana.

Escuela Nacional de Transporte Terrestre inicia proceso de certificación a conductores



La Escuela Nacional de Transporte Terrestre, inauguró los Módulos Especiales para obtener la certificación de conductores profesionales y luego puedan tener su licencia pesada; en este proceso se está fomentando la inclusión de la mujer en este oficio de la conducción.

En el evento el Gobernador de Comayagua Gredis Cardona, enfatizó que, "el tema transporte es muy sensible, que requiere mucha madurez y profesionalismo, le reiteró a la directora de esta escuela Fanny Valladares.



Gobierno reparará centros educativos en el departamento de Valle

Con una inversión de 1,692 millones de lempiras, las autoridades del Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS) pretenden mejorar las condiciones de 1,200 a 1,500 centros educativos en todo el país este año. Lo anterior, debido a que, para la presidenta Xiomara Castro la educación es una prioridad.

En ese sentido el titular del FHIS, Octavio Pineda, realizó un recorrido por algunos centros educativos del departamento de Valle.

Centros educativos del departamento de Valle que serán reparados: Centro de Educación Básica Policarpo Bonilla, el Hato, Langué; Centro de Educación Básica General Manuel Bonilla, Nacaome; Centro de Educación Básica Terencio Sierra, El Cubulero, Alianza; Escuela Bidocentes Marcelo Rivera, Aramecina; Instituto Marco Aurelio Soto, Goascorán; Escuela Mixta Dr. Céleo Arias, Goascorán; Instituto Ángel Hernández, Aramecina

Paredes manifestó que se está trabajando sin parar en la reconstrucción de centros educativos en varios departamentos.



Inicia organización de Mesas de Seguridad Ciudadana en Copán

El proceso de organización de Mesas de Seguridad Ciudadana en el marco de la Policía Comunitaria dio inicio en los 23 municipios del departamento de Copán.

Dicho departamento, se une a la transformación de la seguridad integrando a las comunidades y permitiendo que sea el hondureño quien manifieste sus necesidades para que junto con la Policía Nacional de Honduras ayuden a poner fin a los delitos que han venido afectando a los diferentes municipios del país.

El gobierno de Honduras lanzó el programa de "Policía Comunitaria", en el departamento de Santa Bárbara, con la firmeza de combatir la inseguridad.

Secretario de Defensa se reunió con la Embajadora de China (Taiwán)

El titular de la Secretaría de Defensa (Sedena), José Manuel Zelaya Rosales, recibió en su despacho a la excelentísima Embajadora de la República de China (Taiwán), Vivía Chang, y a los agregados militares, con quienes conversó sobre fortalecimiento y cooperación mutua.

Honduras y China (Taiwán), han mantenido relaciones de amistad durante 81 años, tiempo durante el cual se han desarrollado diferentes proyectos de cooperación en Fuerzas Armadas de Honduras principalmente intercambio educativo.



Salud y Cancillería abordan tema sobre la construcción de tres hospitales



Secretario de Salud José Manuel Matheu, se reunió con autoridades de la Secretaría de Relaciones Exteriores para abordar el tema de la construcción de tres hospitales, los cuales serán edificados en San Pedro Sula, Ocotepeque y Salamá, Olancho, con fondos del Gobierno de España, mediante préstamo con intereses bajos menores al 1%.

El funcionario manifestó que el propósito de la Presidenta Xiomara Castro es brindar a la población acceso a los Servicios de Salud con equidad, calidad y calidez.

Estos hospitales serán construidos cumpliendo con los requerimientos en su infraestructura, equipados y con el personal necesarios, para dar la respuesta de acuerdo con las demandas de la población.

Honduras reporta 6.5 % de crecimiento económico en primer trimestre de 2022

De acuerdo con datos recabados por los Bancos Centrales de la Región de Centroamérica, Honduras reporta un aumento significativo del 6.5 % interanual dato que refleja una mejora constante en la economía nacional.

Según datos del Banco Central de Honduras (BCH) en el primer trimestre de 2022 hubo una mejoría económica, siendo eso un alivio a diversos sectores del país, tal situación avizora un futuro prometedor para la nación en dichos aspectos.

Del mismo modo, Honduras se encuentra entre los mejores posicionados de la Región Centroamericana, entre ellos Panamá con un 13.6 %, Costa Rica con un 6.9 %, Nicaragua con 5.8 %, Guatemala 4.5 % y El Salvador 2.4 %, según datos recopilados de los Bancos Centrales.

La situación económica y financiera en el país depende de la exportación de diversos rubros y exportación de materias primas generadas por la industria de la maquila en el país. Enmarcado en el Plan de Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro se continúa trabajando en la reestructuración de la economía del país para brindar mejores condiciones a la población hondureña.





Ganadería y varias cadenas de valor agrícola, son los nuevos rubros que atenderá BANADESA

Presidente Ejecutivo del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola, BANADESA, Eryln Menjívar, anunció que esta institución financiera, ha girado instrucciones a todas las agencias a nivel nacional, para que comiencen a recibir las solicitudes de crédito del sector agropecuario del país.

La nueva oferta crediticia está dirigida a productores agropecuarios entre estos ganaderos, porcicultores, avicultores y para el cultivo de plátano, papa, maracuyá, bananos, pitaya entre otros rubros.

En mayo recién pasado Banadesa comenzó a otorgar préstamos dirigidos a los productores de granos básicos (arroz, maíz, frijol y sorgo), colocando hasta la fecha 323.7 millones de lempiras de los B405 millones que el Gobierno de Xiomara Castro, trasladó a este ente estatal en busca de apoyar a pequeños y medianos productores nacionales con las tasas de interés nunca antes vistas en la historia crediticia del país de solo el 2.5% anual.

Menjívar, detalló que "luego de la masiva colocación realizada en mes y medio, desde el mes de mayo pasado, la presidenta de la república nos instruyó a que ampliemos los beneficios hacia otros rubros, otorgando una tasa de 76 anual para el sector pecuario (porcinos (cerdos), bovinos (vaca, toro, etc) y ovinos (ovejas), con el agregado que para estos créditos las ganaderos deben comprometerse a sembrar maíz para la alimentación de su ganado, asegurando así la disponibilidad del grano en sus comunidades" explicó.

www.sgjd.gov.hn

Nuevo embajador de Honduras en Panamá presentó Copias de Estilo

El nuevo Embajador de Honduras en Panamá, Candelario Reyes García, presentó Copias de Estilo ante la Viceministra de Relaciones Exteriores de esa nación, Marta Elida Gordon.

Durante la audiencia, los diplomáticos dialogaron sobre temas de interés para ambos países; cultura, turismo y la crisis humanitaria provocada por la pandemia COVID-19.

